

## IPC, en su nivel más alto desde julio de 2008 (El Financiero 04/08/09)

IPC, en su nivel más alto desde julio de 2008 (El Financiero 04/08/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 4 de agosto de 2009 El índice de la BMV alcanzó las 27 mil 692.48 unidades. Bolsas en Wall Street inician agosto con máximos de todo 2009. Precio del petróleo cierra en 71.50 dpb; la mezcla en 67.43. - La BMV, en su mejor posición en un año El optimismo que despertaron entre los inversionistas los datos macroeconómicos llegados desde Asia, Europa y Estados Unidos se tradujo en nuevos máximos anuales para los mercados accionarios internacionales. Después de que el pasado viernes el Dow Jones se anotara su mejor mes en siete años, ayer los últimos datos macroeconómicos dispararon la cotización del S&P 500 por encima de los mil puntos, por primera vez desde noviembre de 2008, y del Nasdaq arriba de dos mil enteros. El sector automotor, la banca y la recuperación económica a la que apuntan los últimos datos macroeconómicos permitieron a Wall Street iniciar agosto con nuevos máximos y jalar al resto de los mercados mundiales. El S&P subió 1.53 por ciento, hasta los mil 002.63 puntos; el tecnológico Nasdaq, que avanzó 1.52 por ciento, rebasó la barrera y cerró en dos mil 008.61 enteros, y el Dow Jones se apuntó un 1.25 por ciento, a nueve mil 286.56 unidades. Los inversionistas recibieron con alegría la noticia de que el ISM Manufacturero de julio registró un avance hasta los 48.9 puntos, cuatro más que en junio, donde reflejó 44.8 unidades, y frente a los 46.5 que pronosticaban los economistas. Ford, que por primera vez en casi dos años logró aumentar sus ventas mensuales en EU, se convirtió en un valor atractivo en los mercados. Aunque General Motors y Chrysler no reportaron en la misma dirección. Analistas agregaron que los mercados globales también reaccionaron positivamente a un incremento de la inversión doméstica en China, que alentó la actividad de las fábricas y contrarrestó la anemia de las exportaciones. El dato llevó a un índice clave del sector manufacturero del país asiático al récord en un año. Responden commodities En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril del West Texas Intermediate para entrega en septiembre cerró en 71.58 dólares, un avance de 2.13 dólares respecto al viernes. La mezcla mexicana cerró en 67.43 dólares, un avance de 1.63 dólares el barril. El euro alcanzó e 1.44 dólares, su rango más alto desde hace ocho meses. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 648.98 puntos, equivalente a una ganancia de 1.40 por ciento, hasta 27 mil 692.48 unidades, su rango más alto desde el 21 de julio de 2008. El peso mexicano avanzó 0.55 por ciento, según el precio final del Banco de México, a su mejor rango en más de dos meses, a 13.1300 pesos por dólar spot, frente a su precio del viernes.